



Nürnberg, 14. 12. 2011

Pressemitteilung

Martin Fürbringer – „Daheim in Dings“

Freunde der Kunst!

Es ist mir ein besonderes Vergnügen, auf die kommende Ausstellung des guten Kulturvereins Winterstein hinzuweisen.

Unter dem Titel „Daheim in Dings“ stellt in der kleinen Pforte auf AEG der Nürnberger Künstler Martin Fürbringer Malerei und Zeichnung aus. Fürbringers Behausung in der Malerei steht nicht immer dort, wo das Motiv mit lockender Hand dem Betrachter winkt. Die Frage, was ist malerisch und des Malens wert, treibt ihn um und dann ist es eben bedeutsamer wie, und nicht was gesehen wird. In dieser Ausstellung wird die Zeichnung hauptamtlich auf Porzellan stattfinden, allesamt entstanden auf einem Symposium im schönen Karlsbad. Porzellanmalerei... da wären wir dann schon beim anderen Aspekt von „Daheim“, der in seiner Vielschichtigkeit in der Kürze dieser kleinen Informationsschrift nicht vollends zu beleuchten ist, sich aber doch vielleicht erahnen läßt.

Martin Fürbringer ist Teil des Urban Research Institutes, Treibende Kraft im Kunst und Kurhaus Katana in der Nürnberger Südstadt und Weltanschauungsbeauftragter.

Philipp Moll

Die Ausstellung dauert vom 21. Dezember 2011 bis 22. Januar 2012.

Eröffnung am Mittwoch, dem 21. Dezember 2011 um 19 Uhr,

Einführung: Philipp Moll

Öffnungszeiten: Do. 17–20 Uhr und So. 15–18 Uhr oder nach Vereinbarung.
Am 25. 12. 2011 und am 1. 1. 2012 geschlossen.